

Meine Gemeinde

Region Wynental-Suhrental

SO MACHEN SIE MIT

Auf www.aargauerzeitung.ch/gemeinde können Sie Beiträge aus Ihrer Gemeinde veröffentlichen. Neu können Sie dort auch **Gratulationen** aufgeben. Bei Fragen erreichen Sie das Meine-Gemeinde-Team mit 058 200 52 62.

SC SCHÖFTLAND Juniorenlager in Engelberg



Insgesamt 55 Juniorinnen und Junoren verbrachten sportliche Tage in der Innerschweiz.

ZVG

SCHLOSSRUED Neue Leiterin Finanzen und neuer Leiter Werkhof

Aufgrund des Weggangs von Nicole Keusch hat der Gemeinderat Schlossrued eine Umstrukturierung vorgenommen und die Stellen «Leiter Finanzen» und «Sachbearbeiter Finanzen» vereint und eine entsprechende Stellenausschreibung vorgenommen. Aus den Bewerbungen hat der Gemeinderat Brigitte Rossini, Schafisheim, zur neuen Leiterin Finanzen gewählt. Frau Rossini wird ihre Stelle per 1. Dezember antreten. Per 1. Ok-

tober hat Roman Käppeli seine Stelle als Leiter Werkhof Schlossrued angetreten und wird bis Ende Dezember vom langjährigen Werkhofleiter, Willy Lüscher, in die Tätigkeit eingearbeitet. Der in Pension gehende und längjährige Werkhofleiter Willy Lüscher wird an der Einwohnergemeindeversammlung im November offiziell verabschiedet.

Von **Gemeinde Schlossrued**

Zum 45. Mal führte der Sportclub Schöffland sein traditionelles Juniorenlager durch. In der ersten Herbstferienwoche durften 55 begeisterte Junioren und Juniorinnen in Engelberg eine Woche lang Fussball, Kameradschaft und viel Spass erleben. Begleitet wurden Sie von einem grossen Trainer- und Betreuerstab inklusive einer Küchenmannschaft, die fast rund um die Uhr für das leibliche Wohl aller bemüht war. Die Woche

verging im Schnellzugtempo, konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei meist gutem Fussballwetter auf den Sportplätzen viel lernen oder Bestehendes vertiefen. Auch in diesem Jahr stiess das Lager auf eine grosse Solidarität und Unterstützung im Umfeld des SC Schöffland. Viele grosse und kleine Spenden fanden den Weg nach Engelberg. An dieser Stelle bedankt sich die Lagerleitung bei allen Spendern herzlich. Der SCS

bedankt sich auch in diesem Jahr im speziellen bei der Firma Bolliger Söhne aus Schlossrued, welche das Hauptpatronat dieses Anlasses wiederum übernommen hat. All denen, welche weitere Eindrücke und Impressionen über das Lager erhaschen möchten, wird die SCS-Homepage www.scschoeffland.ch wärmstens empfohlen.

Von **Ernst Schneider** aus Schöffland

SCHÖFTLAND Sportlicher Jassabend



Die Sieger des Jassabends.

In der Turnhalle Schöffland fand der traditionelle Jassabend vom Fraueturnverein statt. Wieder besuchten gegen 100 Jasser den Anlass. Heidi Bühler eröffnete die Spiele. Gegen Mitternacht standen die Gewinner fest. Als Siegerpreis winkte wieder ein Goldvreneli, es warteten auch viele Gutscheine und Gemüsekörbe auf die Gewinner. 1. Platz Rolli Roger Häggli; 2. Platz Studer Marlis Emmen; 3. Platz Bolliger Max Leutwil

Von **K. Siegrist**

KÖLLIKEN Kirchenkonzert der Musikgesellschaft

«Wer nicht an diesem Abend war, hat etwas Grossartiges verpasst», das bemerkte ein Besucher des Kirchenkonzerts der Musikgesellschaft Kölliken nach dem Konzert. Im Zweijahresrhythmus konzertiert die MGK unter der Leitung von Hansjörg Ammann in der reformierten Kirche für die Kölliker Bevölkerung. Die Musikkommission der MGK hatte mit Stücken wie «You raise me up», «The lost chord» oder «Queens Park Melody» eine hervorragende Wahl getroffen. Das Konzert bot nebst der mitreissen-

den Musik der MGK ein Orgel solo von Theo Widmer – Organist der reformierten Kirche Kölliken – und mehrmals ein grandioses Zusammenspiel der Orgel mit den Klängen der MGK. Erstmals führte Ruedi Gebhard, reformierter Pfarrer, durch das Programm. Er gab interessante Hintergrundinformationen zu den Musikstücken. Zu «At Henry's Table» wusste Ruedi Gebhard zum Beispiel zu berichten, dass der englische König Heinrich der VIII sechs Sprachen sprach, selbst Musik komponierte

und sechs Instrumente spielte. An seinem Hof spielten 79 Musiker. Heinrich VIII hätte auch an den Klängen der MGK seine Freude gehabt. So verwunderte es nicht, dass die MGK zu einer Zugabe geklatscht wurde. Zu einem Auftritt kamen am Kirchenkonzert auch die Jungbläser Jens Arnold und Roman Lüscher. Begleitet wurde der MGK-Nachwuchs von ihrem Musiklehrer Hansjörg Ammann am Piano.

Von **Daniela Zeltner** aus Kölliken

INSERAT

100 Filialen in der Schweiz

100

Jacken mit Reflektoren 92-128 je **49.-**

Jacken mit Reflektoren 134-176 je **49.-**

C&A
www.cunda.ch